Bloque opositor defendera a *Alito*, dice López Rabadán

VIRIDIANA SAAVEDRA

El Occidental

GUADALAIARA. "Que no se le ocurra al gobierno lastimar a Alejandro Moreno Cárdenas, porque evidentemente estaremos en el bloque opositor defendiéndolo a él y a la democracia", dijo la senadora del PAN Kenia López Rabadán.

Durante un encuentro en la Feria Internacional del Libro (FII.) de Guadalajara, la legisladora aseguró que en el bianquiazul apoyarán al lider del PRI que podría enfrentar el desafuero.

En la reunión denominada ¿De reversa por la reforma?, estuvo también la priista

Claudia Buiz Massieu, quien enumeró una serie de argumentos para rechazar la

propuesta de reforma electoral que envió para análisis el presidente. Andrés Manuel López Obrador y que comenzará a discutirse esta semana.

Afirmó que buscan debilitar la función del Instituto Nacional Electoral (INE), así como impedir reglas equitativas para la competencia y por eso, por lo menos hasta antes de las elecciones del 2024, no se revisarán temas relacionados con elecciones.

"No vamos a respaldar una reforma electoral, ninguna. En este momento no es oportuno, ya nos veremos después de la elección presidencial", dijo.